

Covisa: "Desde la Región de Valparaíso ayudamos y aportamos a un desarrollo minero"

MINERÍA CHILENA conversó con el gerente comercial de Covisa, Carlos Vásquez, sobre la participación de la empresa en Expomin 2025 y las nuevas alianzas que proyectan para los años venideros.

El ejecutivo expresó que estar presentes en la feria "permite conectar, visualizar y generar oportunidades para todas las empresas y actores del ecosistema minero. Ahora y para el caso de los proveedores



mineros, Expomin es una de las más relevantes ferias de Latinoamérica en torno a la minería y por tanto, permite mostrar a las empresas como una alternativa competitiva e innovadoras que pueden ser incorporadas en los diferentes proyectos y desafíos".

"Además, la participación de Covisa en un encuentro empresarial tan relevante, tanto nacional como internacional, demuestra que desde la Región de Valparaíso ayudamos y aportamos a un desarrollo minero, basados en una propuesta de valor diferenciadora, adaptable e innovadora", añadió. **mch**